

Cuba: Llamaman a enfrentar desequilibrio informativo en Latinoamérica (+Video)



Prensa Latina

La Habana, 18 ene (RHC) El periodista colombiano Jorge Enrique Botero llamó este 18 de enero, en La Habana, a enfrentar el desequilibrio informativo imperante en América Latina, por ser un escenario fértil para la manipulación mediática y las falsas noticias.

"Se trata de una región en ebullición permanente, que es víctima de un ejercicio muy dañino por parte de los grandes medios de comunicación, tanto a nivel de los países como continental", declaró a la agencia Prensa Latina en el contexto del foro que acogerá el Hotel Nacional de Cuba, el 21 y 22 de enero, para debatir sobre los retos del periodismo actual.

Reafirmó Botero que desde el poder mediático se deforma de una manera terrible la realidad latinoamericana, lo cual genera un profundo daño social.

"Estamos hablando de un escenario que en buena medida hace que alrededor de las mentiras y la manipulación prospere un populismo de derecha, con exponentes como Jair Bolsonaro en Brasil y Mauricio Macri en Argentina, que entraña un verdadero peligro para el futuro regional", opinó.

Por otra parte, el comunicador colombiano elogió el papel de medios del continente que calificó de relevantes, como el canal Telesur y la agencia Prensa Latina, por su compromiso con 'nivelar un poco el desequilibrio informativo existente'. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/181384-cuba-llaman-a-enfrentar-desequilibrio-informativo-en-latinoamerica-video>



Radio Habana Cuba